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O QUE SE SABE SOBRE CASO DO BAIXISTA DO 
ULTRAJE ARIGOR BALEADO NA CABEÇA EM PARATY

Rinaldo de Oliveira, conhecido artisticamente como Mingau, precisou 
ser transferido para um hospital de São Paulo neste domingo, passou 

por cirurgia e está internado em estado grave na UTI

Banco Central prevê muitas novidades para a ferramenta de 
pagamentos: 'A revolução iniciada em 2020 foi apenas o começo'

PIX FUNCIONARÁ 
SEM INTERNET
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uma equipe atenta para passar o melhor conteúdo com o máximo 
de credibilidade, disposta à ouvir a população e aberta para receber 
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Nosso canal de comunicação estará pronto e manterá uma relação 
com o povo através do nosso whatsapp, 99627-0850 
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EVOLUÇÃOCâmara aprova 
urgência para 

limite do juros do 
cartão de crédito

Banco Central prevê muitas novidades para a ferramenta de pagamentos: 'A revolução 
iniciada em 2020 foi apenas o começo'

A Câmara dos Deputados aprovou nesta 
segunda-feira (4) a urgência para o projeto 
de lei que fixa limite para os juros do car-
tão de crédito. Com a aprovação de urgên-
cia, a proposta pode ser votada em Plená-
rio sem passar pela análise das comissões.
Além dos juros, foi incluída ao Projeto de 
Lei 2685/22 a Medida Provisória 1176/23 
que cria o Desenrola, programa do gover-
no federal de renegociação de dívidas. 

Juros do cartão 
O relator do projeto, deputado Alencar 
Santana (PT-SP), propõe que o Conse-
lho Monetário Nacional (CMN) defina 
em até 90 dias o teto para juros e encar-
gos cobrados no parcelamento da fatura 
nas modalidades rotativo e parcelado. Se 
o limite não for definido dentro do prazo, 
contado a partir da publicação da nova lei, 
a cobrança de juros e encargos não pode 
superar o valor original da dívida.
Segundo o parecer preliminar, o limite 
para os juros do rotativo também valerá 
para as instituições financeiras que não 
aderirem à autorregulação.
Em junho, segundo os dados mais recen-
tes do Banco Central, os juros do rotativo 
chegam a 437% ao ano. No caso do cartão 
de crédito parcelado, os juros ficaram em 
196,1% ao ano.
O projeto prevê ainda a portabilidade da 
dívida do cartão de crédito e até mesmo 
dos parcelados. A ideia é estimular a con-
corrência no mercado para que o consu-
midor tenha opção de buscar juros meno-
res e quitar a dívida.  Essa medida também 
precisa de regulamentação do CMN. 

Pix funcionará sem internet e 
poderá ser usado em pedágios 
e transporte público, projeta BC

Pix, segundo siste-
ma de pagamentos 
instantâneos mais 
usado no mundo 
em 2022, se tor-
nou rapidamente 

muito popular entre os brasilei-
ros. Contudo, o BC (Banco Cen-
tral) tem projeções ainda mais 
ambiciosas para a ferramenta. 
No Relatório de Gestão do Pix 
divulgado nesta segunda-feira 
(4), uma das expectativas da au-
tarquia é que o instrumento fun-
cione sem internet.
Isso "tem potencial de ampliar 
o acesso e dar mais comodi-
dade ao usuário, estimulando 
novas dinâmicas de uso e a 
substituição de meios de paga-
mento menos eficientes", diz a 
autoridade monetária.
Atualmente, não é possível reali-
zar uma transferência do gênero 
sem que o dispositivo do usuário 
acesse a rede.
Nesse contexto, outra possibili-
dade, na visão do BC, é a tecno-
logia de aproximação. Seria se-
melhante ao que já ocorre com os 
cartões de crédito e débito.
Caso isso se concretize, segundo 
a autarquia, o Pix poderá ser usa-
do como "pagamento de pedágio 
em rodovias, estacionamentos e 
transporte público".
"Muitos negócios que hoje não 
são realizados pela falta de 'co-
nectividade' poderão ser viabili-
zados instantaneamente, de for-
ma simples, segura e com menor 
custo", afirma o Banco Central.

O
Parcelamento

Além disso, a autarquia projeta o par-
celamento de compras por meio do 
Pix. Essa expectativa vem em meio à 
discussão do fim das divisões no car-
tão de crédito, como forma de com-
pensar um eventual limite nos juros 
da opção crédito.
"Não há um modelo único sendo pra-
ticado. Há, por exemplo, soluções que 
vinculam uma concessão de crédito 
pessoal à transação Pix e soluções que 
permitem o pagamento de uma tran-
sação Pix na fatura do cartão de cré-
dito. O BC monitora a evolução des-
se mercado e o uso dessas soluções, 
podendo, futuramente, caso julgue 
necessário, decidir pela criação de um 
produto único ou pela definição de 
regras mínimas a serem observadas 
pelas instituições", declara.

Depósitos internacionais
Outra estimativa é que o Pix poderá 
ser usado como forma de pagamento 
para o exterior. Atualmente, apenas 
contas brasileiras estão integradas ao 
sistema de pagamentos instantâneos 
lançado em novembro de 2020.

"O Pix também poderá permitir, no 
futuro, a integração com sistemas de 
pagamentos instantâneos internacio-
nais, viabilizando a realização de tran-
sações transfronteiriças entre o Brasil 
e outros países, como remessas, paga-
mentos entre empresas e pagamentos 
de compras de bens e de serviços no 
exterior. O BC vem acompanhando 
iniciativas ao redor do mundo, e o Pix 
já foi desenvolvido para facilitar esse 
tipo de conexão, adotando padrões 
internacionais de comunicação."

'Muitas novidades ainda serão 
implementadas'

No documento, o BC demonstra bas-
tante otimismo com a forma de paga-
mento. "Muitas novidades ainda serão 
implementadas", prevê.
"Certamente outros produtos e funcio-
nalidades serão ainda vislumbrados e 
desenvolvidos conforme as demandas 
da sociedade e os aperfeiçoamentos es-
truturais e tecnológicos vindouros. Fato 
é que as inovações já experimentadas 
abriram caminho para a transformação 
digital nos meios de pagamento, não 
sendo mais possível retroceder."
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Justiça autorizou a condução coercitiva dos empresários

Donos da 123 Milhas deverão
comparecerà CPI na quarta-feira

RECUPERAÇÃO JUDICIAL

s sócios-administra-
dores da empresa 123 
Milhas, os irmãos Ra-
miro Soares Madu-
reira e Augusto Julio 

Soares Madureira, não poderão dei-
xar o Brasil até terem prestado de-
poimento à Comissão Parlamentar 
de Inquérito (CPI) das Pirâmides 
Financeiras da Câmara dos Depu-
tados. A decisão é do juiz federal 
Edison Grillo, da 3ª Vara Federal 
Criminal de Belo Horizonte (MG), 
que atendeu pedido do presiden-
te da CPI, deputado Aureo Ribeiro 
(Solidariedade-RJ). 
Em sua decisão, o juiz autorizou a 
condução coercitiva caso os empre-
sários deixem de comparecer. Os 
sócios e principais administrado-
res da plataforma digital de vendas 
de passagens aéreas garantem que 
comparecerão à audiência da CPI 
das Pirâmides Financeiras na próxi-
ma quarta-feira (6), às 10h. 
“As testemunhas estão sujeitas à 
aplicação das sanções previstas no 
artigo 219 do Código Penal, impo-
sição de multa, condenação ao pa-
gamento das custas da diligência e 
eventual persecução pelo delito de 
desobediência, na hipótese de não 
comparecimento injustificado”, lem-
brou o juiz, antes de determinar que 
a Polícia Federal (PF) seja informa-
da da restrição à saída dos empresá-
rios do território brasileiro antes da 
0 hora do dia 7. Caso os sócio-ad-
ministradores da empresa faltem e a 
CPI julgue necessário, caberá à cor-
poração conduzi-los à Brasília.
“Na hipótese de ausência com justi-
ficativa, caberá à CPI avaliar a razo-
abilidade dos motivos apresentados 
pelos intimados, a fim de deliberar 
pela conveniência da condução co-
ercitiva já autorizada por este juízo”, 
acrescentou Grillo. 

Consultada pela Agência Brasil so-
bre a decisão judicial desta sexta-
-feira, a assessoria da empresa se li-
mitou a responder que "a 123milhas 
informa que seus sócios, Ramiro e 
Augusto Soares Madureira, estarão 
na sessão da CPI sobre Pirâmides 
Financeiras, marcada para o próxi-
mo dia 6 de setembro, às 10h.”
Os empresários já faltaram às duas 
reuniões da comissão a que foram 
convocados para prestar esclareci-
mentos sobre os problemas que a 
empresa enfrenta e as medidas que 
está adotando para evitar prejuí-
zos aos clientes. Na última quar-
ta-feira (30), os advogados dos 
irmãos Madureira enviaram um 
ofício alegando que seus clientes 
não compareceriam à audiência 
por ter uma reunião previamente 
agendada no Ministério do Turis-
mo, no mesmo horário.
Na ocasião, a defesa assegurou 
que os empresários estavam à dis-
posição da CPI a partir de 4 de se-
tembro. Apesar disso, o presiden-
te da comissão, deputado Aureo 
Ribeiro (Solidariedade-RJ), pediu 
à Justiça Federal que autorizasse 
a condução coercitiva, ou seja, à 
força, dos empresários caso eles 
voltassem a não atender à convo-
cação de comparecimento.

Suspensão
Alegando "motivos alheios à sua 
vontade”, no dia 18 de agosto a 
123 Milhas anunciou a suspensão 
da emissão de passagens para em-
barques previstos entre setembro 
e dezembro deste ano. Doze dias 
depois, já tendo se tornado alvo de 
uma ação civil pública e de ações 
individuais, a empresa protocolou 
um pedido de recuperação judicial 
no Tribunal de Justiça do Estado de 
Minas Gerais (TJ-MG). 

O

“A medida tem como objetivo as-
segurar o cumprimento dos com-
promissos assumidos com clientes, 
ex-colaboradores e fornecedores. 
A Recuperação Judicial permitirá 
concentrar em um só juízo todos os 
valores devidos. A empresa avalia 
que, desta forma, chegará mais rápi-
do a soluções com todos os credores 
para, progressivamente, reequilibrar 
sua situação financeira”, informou a 
empresa, em nota, no mesmo dia.
A juíza da 1ª Vara Empresarial de 
Belo Horizonte, do TJ-MG, Cláudia 
Helena Batista, aceitou o pedido de 
recuperação judicial na última quin-
ta-feira (31). Em sua decisão, a ma-
gistrada sustenta que “as empresas 
recuperandas merecem ter preser-
vado o exercício de suas atividades 
empresariais, a fim de que possam 
continuar a cumprir a função social 
que lhes incumbe".
A empresa terá que apresentar um 
plano de recuperação em até 60 dias 
a partir da publicação da decisão da 
juíza. Segundo a justiça mineira, as 
dívidas somadas da 123 Milhas che-
ga à casa dos R$ 2,3 bilhões.
Na última terça-feira (29), o Mi-
nistério Público de Minas Gerais 

(MPMG) ajuizou uma Ação Ci-
vil Pública contra a empresa. Na 
ação, o MP estadual pede o blo-
queio de pelo menos R$ 20 mi-
lhões pertencentes à empresa. A 
quantia, segundo os promotores, 
visa a garantir ao menos parte de 
eventuais futuras indenizações 
aos consumidores lesados.
Para evitar novos danos e novas ví-
timas, o MP mineiro também pede 
à Justiça estadual que a empresa 
seja proibida de realizar as chama-
das “promoções flexíveis”, com datas 
abertas. E que seja condenada a pa-
gar R$ 10 milhões por danos morais, 
além de outros danos individuais.
Segundo os promotores, a 123 Mi-
lhas lesou os consumidores ao ofe-
recer passagens e pacotes de viagens 
a baixo custo, “explorando a inexpe-
riência de julgamento de consumi-
dores com a ideia de que é possível 
venda de passagens aéreas no preço 
anunciado […] Uma verdadeira ci-
lada. Vê-se, assim, a quebra da con-
fiança, por parte da empresa”, aponta 
o promotor de Justiça de Uberlândia 
(MG), Fernando Martins.
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ITENS OFICIAS

da Silva. Apesar de um senador ter 
enviado representação ao TCU pe-
dindo para que o órgão investigue um 
presente recebido referente a um re-
lógio Piaget avaliado em 80.000 reais 
e dado de presente ao petista pelo ex-
-presidente da França Jacques Chirac, 

cumpre notar que o Sr. Lula, enquanto 
for presidente, poderá usar o relógio, 
mas não poderá dispor, no Brasil nem 
no exterior”, afirmou o procurador.
O processo para avaliar o pedido de 
devolução das joias ainda não foi 
aberto pelo TCU.

O presidente Luiz Inácio Lula da Silva confir-
mou nesta sexta-feira (1º) que passará por cirur-
gia no quadril em outubro deste ano. Ele já havia 
anunciado a necessidade de operação em julho, 
quando chegou a fazer um procedimento de in-
filtração, para aliviar as dores na região.
Lula tem artrose na cabeça do fêmur, que é 
o desgaste na cartilagem que reveste as arti-
culações, e vem se queixando de dores com 
mais frequência.
"Eu vou parar porque, eu quero confessar, essa 
dor dói de dia, dói sentado, dói em pé, dói dei-
tado, e não tem remédio. O remédio é operar", 
afirmou durante cerimônia de inspeção de obras 
da transposição do Rio São Francisco, no Rio 

Grande do Norte.

>> Entenda o que é a artroplastia, cirurgia 
que Lula fará no quadril 
Lula explicou que a última viagem que fará será 
ainda em setembro, para participar da Assem-
bleia Geral das Nações Unidas, em Nova York, 
e do encontro do G77 (coalização de 134 nações 
em desenvolvimento da qual o Brasil faz parte), 
em Cuba. Antes disso, ele ainda vai à Índia para 
a Cúpula do G20. O último compromisso em 
Brasília será a recepção ao presidente do Viet-
nã, no dia 26 de setembro, e depois o presiden-
te dará uma pausa nos compromissos esse ano 
para fazer a cirurgia e a posterior recuperação.

O ex-presidente Jair Bolsonaro (PL) será inter-
nado, na próxima segunda-feira (11), para ser 
submetido a três cirurgias: reconstituição das 
alças intestinais, correção de hérnia de hiato e 
correção de desvio de septo nasal. Os procedi-
mentos serão feitos no Vila Nova Star, hospital 
da Zona Sul de São Paulo, onde Bolsonaro fez 
exames no último dia 23.
A reconstituição das alças intestinais que Bol-
sonaro fará semana que vem será a sexta inter-
venção cirúrgica por causa da facada que ele 
recebeu durante a campanha de 2018 na cidade 
de Juiz de Fora (MG).
A última foi em 9 de janeiro deste ano, nos Estados 
Unidos, um dia depois de manifestantes invadirem 
e destruírem as sedes dos Três Poderes em Brasília. 
Na ocasião, o ex-presidente teve dores abdominais 
por causa de uma aderência no intestino.'
As operações foram confirmadas ao Estadão 
por Fábio Wajngarten, ex-secretário de Co-
municação e advogado de Bolsonaro Segundo 
ele, o ex-presidente vai fazer as duas cirurgias 
abdominais – no intestino e na hérnia de hiato 
(para conter crises de refluxo gástrico) – con-
juntamente. Elas estão marcadas para ocorrer 
na terça-feira (12), dia seguinte à internação.
A operação de correção de desvio de septo – 
que corrige obstruções nasais – vai ser feita na 
sequência, dependendo do quadro clínico do 
ex-presidente.

Procurador pede levantamento de todos presentes recebidos no mandato

Lula confirma cirurgia no quadril em outubro Bolsonaro passará por cirurgias
na próxima semana; entenda

MP junto ao TCU pede devolução de 
presentes recebidos por Bolsonaro

OMinistério Público Junto 
ao Tribunal de Contas 
da União (MPTCU) so-
licitou nesta segunda-
-feira (4) que todos os 
presentes oficiais rece-

bidos pelo ex-presidente Jair Bolsonaro 
sejam devolvidos.
Na solicitação ao Tribunal de Contas da 
União (TCU), o procurador Lucas Rocha 
Furtado também pediu o levantamento 
de todos os itens recebidos por Bolsonaro 
durante as visitas de autoridades estran-
geiras ao Brasil e em viagens internacio-
nais nos quatro anos de mandato.
A representação incluiu reportagens pu-
blicadas pela imprensa que mostram o 
recebimento de diversos presentes ofi-
ciais, como relógios, esculturas banhadas a 
ouro, um capacete de samurai, um quadro 
do Templo de Salomão, em Israel, uma 
maquete do templo Taj Mahal produzido 
em mármore branco, entre outros.
O caso das joias recebidas por Jair Bol-
sonaro veio à tona após a deflagração da 

Operação Lucas 12:2, da Polícia Federal, 
que apura o funcionamento de uma or-
ganização criminosa para desviar e ven-
der presentes de autoridades estrangei-
ras durante o governo do ex-presidente.
Para o procurador, os objetos deveriam 
ser incorporados ao patrimônio públi-
co porque foram recebidos durante o 
exercício do mandato.
“A jurisprudência desse tribunal, no 
que se refere aos presentes recebidos 
por presidentes da República, é a de que 
devem ser incorporados ao patrimônio 
da União todos os documentos biblio-
gráficos e museológicos recebidos, bem 
assim todos os presentes recebidos”, 
afirmou o procurador.
No documento, Furtado citou o reló-
gio recebido pelo presidente Luiz Iná-
cio Lula da Silva do ex-presidente da 
França Jacques Chirac. “Cabe notar 
que é de conhecimento que caso se-
melhante foi submetido a essa Corte, 
porém com outro gestor: o excelen-
tíssimo presidente Luiz Inácio Lula 

O cerco tem se fechado em torno de Bolsonaro e 
seus apoiadores desde a última operação da Po-
lícia Federal no caso das joias sauditas. O ex-pre-
sidente é suspeito de coordenar e se beneficiar de 
um esquema internacional de venda de bens de 
alto valor que ganhou durante agendas oficiais.
Na última quinta-feira (31), ele e a mulher, Mi-
chelle Bolsonaro (PL), optaram por permanecer 
em silêncio em depoimento à Polícia Federal (PF). 
Mais seis investigados foram intimados para depor 
simultaneamente: o próprio Wajngarten; o advo-
gado Frederick Wassef; o tenente-coronel Mauro 
Cesar Barbosa Cid, ex-ajudante de ordens de Bol-
sonaro; o general Mauro Cesar Lourena Cid; e os 
ex-assessores Osmar Crivelatti e Marcelo Câmara.
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Antes celebrada como 
a data mais importan-
te do calendário pelos 
apoiadores do ex-presi-
dente Jair Bolsonaro, o 7 
de Setembro agora pode 

ser esvaziado por causa de uma cam-
panha que pede coerência.
A campanha de “fique em casa” visa 
pedir aos apoiadores do ex-presi-
dente que não participem das festi-
vidades pelo Dia da Independência. 
Algumas das mensagens publicadas 
nas redes sociais criticam as Forças 
Armadas, o atual presidente e falam 
sobre ter amor à Pátria sem comungar 
com Lula e seus apoiadores.
– Quem presta continência a ladrão, 
não merece respeito da população – 
diz uma imagem compartilhada nas 
redes sociais.
Outras publicações criticam as Forças Ar-
madas e falam das manifestações nas por-

tas dos quartéis-generais que foram igno-
radas e, ainda, na prisão dos manifestantes 
que estavam em Brasília em 8 de janeiro.
– Dia 7 de Setembro não há o que co-
memorar. Fique em casa – diz outra 
postagem.

FLÁVIO BOLSONARO INCENTIVA 
DOAÇÃO DE SANGUE

O senador Flávio Bolsonaro (PL-RJ) pe-
diu aos seus seguidores que façam dessa 
data um dia para doação de sangue.
– Lula está desesperado com o 7 de 
Setembro; primeiro, porque nunca foi 
patriota e segundo porque não reúne 
meia dúzia de pessoas de forma espon-
tânea. Por isso, quero fazer um convite 
a todos para doar sangue em apoio ao 
7 de Setembro. Como é feriado, faça 
a doação no dia 6 de setembro. Ajude 
quem precisa e mostre a todos que a 
nossa união é vital para o Brasil! Parti-
cipe deste grande ato cívico!

O Ministério Público do Estado do Rio 
de Janeiro denunciou à Justiça o ex-pre-
feito de Engenheiro Paulo de Frontin e 
atual assessor na Secretaria de Estado 
de Ciência, Tecnologia e Inovação Jaul-
do de Souza Balthazar Ferreira pelos 
crimes de dispensa ilegal de licitação, 
superfaturamento de contrato público, 
desvio de combustível, coação no curso 
do processo e associação criminosa.
Outras seis pessoas também foram de-
nunciadas. Segundo o MP, que fez a 
denúncia através do Grupo de Atuação 
Especializada de Combate ao Crime 
Organizado (GAECO/MPRJ), os fatos 
ocorreram durante o mandato de Jaul-
do, entre os anos de 2017 e 2020.
O Juízo da Vara Única da Comarca de 
Paulo de Frontin recebeu a denúncia e 
deferiu o pedido do GAECO/MPRJ de 
suspensão do exercício da função pú-
blica de Jauldo que, atualmente, ocupa o 
cargo de assessor na Secretaria de Esta-
do de Ciência, Tecnologia e Inovação.
Em julho de 2020 o MPRJ deflagrou a 
operação Pharus (farol, em latim) para 
cumprir mandados de busca e apreen-
são contra a organização criminosa. 
Um dos alvos da operação foi o então 
prefeito Jauldo de Souza Balthazar Fer-

reira, que já era réu em ação civil públi-
ca ajuizada pela Promotoria de Justiça 
de Tutela Coletiva de Vassouras relacio-
nada aos fatos agora denunciados.
Além do ex-prefeito Jauldo de Souza 
Balthazar Ferreira, também foram de-
nunciados os proprietários do posto de 
gasolina, servidores públicos que parti-
ciparam do esquema criminoso e par-
ticulares que se beneficiaram do desvio 
de combustível.

Na época da operação, a Prefeitura 
da Paulo de Frontin divulgou a 

seguinte nota:
"Sobre a operação do Ministério Públi-
co que ocorreu hoje no município de 
Engenheiro Paulo de Frontin, a Prefei-
tura Municipal esclarece que absoluta-
mente nada foi encontrado na casa do 
prefeito, que os documentos apreendi-
dos na sede da prefeitura já tinham sido 
juntados ao processo judicial de núme-
ro 000051367.2028.8.19.0022 há mais 
de dois anos. Portanto, a operação foi 
totalmente desnecessária, uma vez que 
todas as informações já tinham sido 
prestadas anteriormente. Ressaltando 
ainda que nenhuma irregularidade foi 
cometida na contratação.“

“FIQUE EM CASA”

Patriotas resolvem não comemorar o Dia da Independência do Brasil

Bolsonaristas falam em "coerência" no 7 de Setembro

MPRJ denuncia ex-prefeito de Engenheiro Paulo de 
Frontin por crimes contra a administração pública

O

Prefeito Jauldo Neto — Foto: Divulgação
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Após municipalização, Hospital de Saracuruna 
bate recorde de atendimentos - Foto: Divulgação

TRAGÉDIA

Daniel Matheus de Souza se afogou no dia 5 de agosto, na altura do posto 8. Segundo a família, ele estava brincando na 
areia quando foi arrastado por uma onda

Corpo encontrado na praia do Recreio é de 
adolescente desaparecido no mar de Ipanema

Polícia Civil confir-
mou, nesta segunda-
-feira, que o corpo 
encontrado há três 
semanas no mar do 
Recreio dos Bandei-

rantes, na Zona Oeste do Rio, é do 
adolescente de 13 anos, Daniel Ma-
theus de Souza. O menino se afogou 
no dia 5 de agosto, na praia de Ipane-
ma, Zona Sul do Rio.
O Corpo de Bombeiros informou, 
no dia 14 de agosto, que encontrou o 
cadáver de uma pessoa do sexo mas-
culino na altura do Recreio dos Ban-
deirantes, na Zona Oeste da cidade. 
A família do adolescente foi chamada 
ao Instituto de Pesquisa e Perícias em 
Genética Forense (IPPGF) para coleta 
de material e foi realizado exame de 
DNA, que teve resultado divulgado 
nesta segunda-feira.

Relembre o caso
De acordo com os parentes, Daniel sequer 
chegou a entrar no mar e teria sido levado 
por uma onda quando ainda estava na fai-
xa de areia da praia, na altura do Posto 8. O 
padrasto do adolescente, Anderson Clay-
ton Araújo Marreiros, de 40 anos, afirmou 
que a família está à base de remédios.
— Está sendo horrível, a gente nem 
dormia nos primeiros dias. A minha 
filha acordava no meio da noite assus-
tada e gritando. Estamos à base de re-
médios, a mãe dele está muito abalada. 
No dia do desaparecimento, o Daniel 
chegou, tirou a camisa e ficou na beira-
da (do mar). A mãe e a irmã dele esta-
vam trocando a roupa pra poder ficar 
com ele, mas vigiamos ele a todo mo-
mento. Porém, do nada, chegou uma 
onda que o arrastou. O Daniel estava 
de costas para o mar, então ele não viu 
a onda — disse Anderson Clayton.

Ainda de acordo com o padrasto, ele 
chegou a tentar socorrê-lo, junto a ou-
tros banhistas, mas sem sucesso. Bom-
beiros foram acionados e fizeram buscas 
pelo menino desde. Ele e a mãe, Mara de 
Souza, acompanharam atentamente as 
operações. Daniel e a família moram em 
Nova Iguaçu, na Baixada Fluminense.
— Nós não vamos parar enquanto não en-
contrarmos ele. Hoje não fomos por conta 
do tempo, mas estamos acompanhando 
tudo por telefone. Quando eu vi ele sendo 
puxado, eu pulei no mar, cheguei a me afo-
gar, saí desacordado da água, mas não con-
segui salvar o Daniel. Eu lembro que uma 
hora fiquei perto dele, só que o mar estava 
muito forte e não foi possível alcançá-lo — 
conta Anderson Clayton.
As buscas por Daniel mobilizaram mo-
tos-aquáticas, embarcação com sonar, 
mergulhadores e guarda-vidas do Cor-
po de Bombeiros.

O baixista do Ultraje a Rigor, Rinaldo 
Oliveira Amaral, conhecido como Min-
gau, foi baleado na cabeça em Paraty, na 
Costa Verde do Rio. A informação foi 
divulgada pelo vocalista da banda, Ro-
ger Moreira, no Twitter, na madrugada 
deste domingo, data em que Mingau 
faz aniversário. Roger pediu indicações 
de um neurocirurgião e em seguida 
pediu orações. Desde então, a Polícia 
Civil abriu um inquérito para apurar as 
circunstâncias do crime. Veja o que se 
sabe e o que ainda falta esclarecer:

1- Cena do crime
O baixista do Ultraje a Rigor estava acom-
panhado de um amigo quando foi baleado 
na cabeça ao passar por um local conhe-
cido Praça do Ovo, no bairro Ilha das Co-
bras, em Paraty. Em depoimento, o amigo 
do músico afirmou à polícia que eles te-
riam sacado R$ 300, indo ao local — que 
fica a cerca de 300 metros de uma base da 
Polícia Militar —para fazer um lanche.

2- Área dominada pelo tráfico

De acordo com o delegado Marcello Rus-
so, da 167ª DP, responsável pelas investiga-
ções, a região onde Mingau foi baleado é 
um "conhecido ponto de venda de drogas, 
dominada pela maior facção do Rio de Ja-
neiro”. Ainda segundo o delegado, o músi-
co teria usado o GPS para chegar ao bairro.

3- Estado de saúde do músico
A prefeitura de Paraty confirmou, na 
manhã de domingo, a transferência do 
baixista para o hospital Osvaldo Cruz, 
em São Paulo. No entanto, o músico foi 
encaminhado para o Hospital São Luiz 
Itaim, da Rede D’Or, na Zona Sul da ca-
pital paulista. Na unidade, Mingau foi 
submetido a uma cirurgia intracraniana 
de emergência. O procedimento durou 
cerca de 3h30. O quadro clínico do mú-
sico, segundo o último boletim médico 
do hospital, divulgado na manhã desta 
segunda-feira, é grave. Mingau segue na 
UTI, mantido sob ventilação mecânica.

4- Testemunhas ouvidas
De acordo com as investigações, o ami-

go do músico e outras testemunhas 
prestaram depoimento. Uma perícia 
também foi realizada no local para apu-
rar as circunstâncias do fato.

5- Arma do crime
Um homem identificado como João Vi-
tor da Silva, vulgo Relíquia, foi preso e 
outros três detidos na tarde de domingo. 
Com os suspeitos, a polícia apreendeu 
cocaína, maconha e loló, dois carregado-
res alongados, um kit rajado e uma pis-
tola Glock calibre.40, apontada pelos in-
vestigadores como a utilizada no crime.

6- Suspeitos detidos
Os quatro detidos na tarde domingo 
não informaram à polícia o que teria 
motivado o crime. Eles vão responder 
por tentativa de homicídio. Segundo o 
delegado do caso, novas diligências se-
rão realizadas para entender o que te-
ria motivado os disparos que acertou o 
músico na cabeça. Além disso, a polícia 
busca imagens de câmeras de seguran-
ça para entender a dinâmica do caso. 

A

O que se sabe sobre caso do baixista do Ultraje a
Rigor baleado na cabeça, em Paraty, na Costa Verde
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ACIDENTE GRAVE

veículo do acidente com o 
ator Kayky Brito, de 34 anos, 
atropelado no início da ma-
drugada de sábado, na Ave-
nida Lúcio Costa, na altura 
do Posto 6 da praia da Barra 
da Tijuca, na Zona Oeste 

do Rio, já passou por perícia e foi liberado. O 
resultado apontou um impacto causado pelo 
acidente. Segundo o delegado Ângelo Lages, 
titular da 16ª DP (Barra da Tijuca), a defesa do 
motorista ainda vai entregar os registros feitos 
de dentro do carro, já que ele costumava gravar 
as corridas com um celular.
O acidente está sendo investigado como lesão 
corporal culposa, quando não há intenção de 
causar danos à vítima. O motorista de aplicati-
vo estava trabalhando, levando uma passageira 
e uma criança. Em depoimento a policiais da 
16ª DP, onde o caso foi registrado, o homem 
disse que foi surpreendido quando o ator 
"cruzou a pista repentinamente correndo". Ele 
também afirmou que ficou no local e imedia-
tamente ligou para o Corpo de Bombeiros.
Após o acidente, ele foi levado ao Instituto 
Médico-Legal (IML), onde realizou um exa-
me de alcoolemia. Segundo a polícia, não foi 
constatada a ingestão de bebida alcoólica.
— A gente vai conseguir imagens internas do 
carro de aplicativo. A defesa ficou de juntar 
as imagens hoje. Vamos analisar e ouvir os 
frequentadores que estavam no quiosque, e o 
funcionários, para entender toda a dinâmica 
do evento. Para, ao final, poder concluir se o 

motorista concorreu para esse atropelamento 
ou não — explica o delegado Lages.
Segundo as investigações, Brito estava com 
um amigo no quiosque Dona Maria quando 
resolveu sair para buscar algo em seu carro, 
que estava estacionado do outro lado da rua. 
Na volta, foi atropelado pelo carro conduzido 
por um motorista de aplicativo em serviço.
Segundo a polícia, o motorista de aplicativo 
vinha do Recreio em direção à Barra, pela 
Avenida Lúcio Costa, na faixa da esquerda. 
De acordo o delegado responsável pelo caso, 
o condutor do veículo tentou desviar quando 
viu o ator, mas não conseguiu. Imagens de 
uma câmera de segurança mostram o mo-
mento exato em que o ator Kayky Brito, de 34 
anos, é atropelado.
Um vídeo obtido pela TV Globo mostra o 
ator Kayky Brito quase sendo atropelado 
por um carro, no mesmo local e minutos 
antes de ser, de fato, atingido violentamente 
por outro veículo carro
As imagens foram gravadas por uma câmera 
de segurança do quiosque na orla da Barra da 
Tijuca, Zona Oeste do Rio, onde o ator estava 
com amigos – entre eles o também ator Bru-
no de Luca, que será ouvido pela polícia.
Kayky resolveu atravessar, fora da faixa de pe-
destre, as duas pistas da Avenida Lúcio Cos-
ta para ir até um carro estacionado no lado 
oposto à praia.
Quando cruzava a primeira pista, um carro 
precisa frear para não o atropelar. Nas ima-
gens, dá para ver a luz de freio do veículo 

Uma idosa de 66 anos morreu atingida por 
uma bala perdida, na noite da última sex-
ta-feira, quando assistia televisão em casa, 
na Praça Seca, Zona Oeste do Rio. Martha 
Braz de Azevedo estava sentada em casa, na 
Rua Espírito Santo, acesso ao Morro do Di-

vino, quando foi baleada no pescoço. Equi-
pes do Corpo de Bombeiros foram aciona-
das, mas a mulher não resistiu.
A Polícia Militar informou que equipes do 
18º BPM (Jacarepaguá) foram para o ende-
reço de Martha após receber um chamado 

Carro do acidente com Kayky Brito já passou 
por perícia e foi liberado para motorista

Idosa é morta por bala perdida
na Praça Seca, Zona Oeste do Rio

Acidente aconteceu na madrugada deste sábado, na Barra da Tijuca, Zona Oeste do Rio. 
Polícia Civil investiga o caso

O
O militar do exército Matheus Cavalcante 
Rodovalho, de 26 anos, foi morto a tiros 
no sábado (2), em Petrópolis, por volta das 
19h20. Ele estava no carro com a namorada 
quando ambos foram atingidos. A mulher, 
de 25 anos, está no Hospital Santa Teresa, e 
seu quadro de saúde ainda não foi revelado. 
A investigação está em andamento na 105ª 
DP (Petrópolis).
De acordo com a polícia militar, os agentes fo-
ram acionados e, ao chegarem na Rua Manoel 
Francisco de Paula, no bairro Simeria, encon-
traram um homem morto e outra vítima ferida.
A perícia foi realizada no local e o celular 
da vítima foi apreendido para análise. Dili-
gências estão em andamento para esclarecer 
todos os fatos. O corpo do militar foi sepul-
tado às 9h30 desta segunda-feira (4), no Ce-
mitério Municipal de Petrópolis.

Morte de militar 
do Exército 

em Petrópolis 
é investigada 

pela polícia

acender, e Kayky corre para escapar.
O ator segue o seu caminho ileso. Quando 
voltava para o quiosque, no entanto, acabou 
sendo atropelado quando já atravessava a se-
gunda pista.
O condutor prestou socorro ao ator e aguar-
dou a chegada da polícia. Ele foi ouvido e re-
alizou exame de alcoolemia. O resultado foi 
negativo para a ingestão de álcool e outras 
substâncias que produzem o mesmo efeito.
A passageira também já prestou depoimento 
na 16ª DP, na Barra da Tijuca. A dentista Ma-
ria Estela Lima afirmou à polícia e a jornalis-
tas que o motorista não estava correndo na 
hora do acidente.
"Não estava em excesso de velocidade, estava 
supertranquilo [...]. Estava em uma veloci-
dade tranquila", afirmou ela, que no veículo 
tinha a companhia da filha, de 10 anos.

sobre haver uma vítima de arma de fogo no 
local. A corporação afirmou que não havia 
"operação ou ocorrência" envolvendo equi-
pe do batalhão de Jacarepaguá no local.
A Polícia Civil afirmou que a morte de 
Martha é investigada pela Delegacia de Ho-
micídios da Capital (DHC). "Diligências 
estão em andamento para apurar a autoria 
do disparo", informou em nota.
O corpo da idosa foi sepultado neste domin-
go no Cemitério de Campo Grande, na Zona 
Oeste. Ela deixou dois filhos e dois netos.
Dois dias antes de Martha ser baleada, uma 
criança também foi vítima de disparos na 
Praça Seca. A vítima teria sido atingida nas 
proximidades da Rua Barão. A PM infor-
mou que não havia operação no local no 
momento em que a criança foi atingida.
A Praça Seca vem sendo palco de uma vio-
lenta disputa entre milicianos e traficantes. 
Os confrontos na região se intensificaram 
há pelo menos um ano. Moradores relatam 
tiroteios constantes no bairro.
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Japeri adere 
a nota fiscal 

eletrônica

ESPAÇO DE LAZER

Prefeitura do Rio de Ja-
neiro inaugurou, neste 
sábado (02/09), o parcão 
da Praça Nossa Senhora 
da Glória, localizado no 
trecho entre a Avenida 

Augusto Severo e a Rua do Russel.
Antiga reivindicação dos moradores do 
bairro, a entrega é mais uma etapa do pro-
jeto ”Dias de Glória”, que está promovendo 
uma grande revitalização em uma das regi-
ões mais antigas da capital fluminense.
Desenvolvido pela Secretaria Municipal de 
Conservação, o Parcão da Glória, além de 
brinquedos como rampas e túneis, recebeu 
piso intertravado ao redor a fim de facilitar 
a circulação. Para que os cães possam se di-
vertir em segurança, há gradil no entorno e 
portões, além de uma área de convivência, 
com mesas e bancos em concreto, que per-
mite que os donos descansem enquanto os 
animais gastam energia. Em parceria com a 
Comlurb, foram instaladas também lixeiras, 
para que o espaço permaneça livre de dejetos.
”Essa é uma grande entrega em mais uma 
etapa do projeto ‘Dias de Glória’, em que es-
tamos recuperando vários locais da região. 
Aqui, os pets vão poder treinar, passear, 
brincar”, relatou o secretário de Conserva-
ção, Marco Aurelio Regalo.
”Esse era um pedido antigo dos moradores 
e frequentadores da região. A Glória é um 
bairro reconhecido por ser extremamente 
residencial e por ter um grande número de 
pets. Essa é uma entrega que vai de encon-
tro ao anseio dos moradores, que desejam 
ver as praças e os ambientes revitalizados, 
ao mesmo tempo que conseguimos ofere-

A partir deste mês de setembro todo 
Microempreendedor Individual (MEI) 
deve emitir a Nota Fiscal de Serviços 
eletrônica (NFS-e) no padrão nacional 
para registrar suas atividades. É que a 
Prefeitura de Japeri, publicou na últi-
ma sexta-feira (01), o termo de adesão 
referente ao convênio celebrado em 
junho de 2022, no diário oficial.
A nota fiscal agora será emitida atra-
vés do sistema da Receita Federal, ou 
seja, quem for MEI deixará de emitir 
pelo sistema da prefeitura e passará a 
processar a ficha no padrão nacional 
pelo portal gov.br/nfse ou pelo aplica-
tivo NFS-e-Mobile.
O serviço visa melhorar o atendimen-
to dos microempreendedores, com o 
intuito de simplificar o acesso às infor-
mações definidas em um único layout 
e padronizar o documento.
Segundo a Secretária Municipal de 
Fazenda, Noemi Soares, a mudança 
ocorreu em substituição de um siste-
ma por outro. ” A partir de agora, as 
empresas vão deixar de usar o site mu-
nicipal e usarão a plataforma do go-
verno para executar os procedimentos 
e emitir a NFS-e”, declarou a gestora.

Parcão da Glória é inaugurado; 
moradores locais celebram novo espaço

173 ANOS DA LEI EUSÉBIO DE QUEIRÓS É MARCADA POR RODA
DE CONVERSA NA ESCOLA MUNICIPAL DANIEL SOARES

Parcão fica na Praça Nossa Senhora da Glória, no trecho entre a Avenida Augusto Severo e a Rua do Russel

Inauguração do Parcão da Glória - Foto: Marcelo Piu/Prefeitura do RioA

cer qualidade de vida e bem-estar para os 
animais”, complementou o subprefeito do 
Centro, Alberto Szafran.
Corroborando com Szafran, a gaúcha Jhade 
Gonçalves, que há cinco anos mora nos ar-
redores da Glória e é dona da cadela Marga-
rida, elogiou o trabalho realizado pela Pre-
feitura na região e destacou a importância 
do parcão como um espaço de convivência 
tanto para os pets quanto para seus tutores.
”Nestes últimos meses, vimos uma grande 
movimentação da Subprefeitura do Centro 
em tornar os espaços públicos e praças lu-
gares melhores para todos. O parcão, que 
antes estava totalmente abandonado, ago-

ra se tornou um local de lazer para os pets, 
mas também para aproximar os moradores 
uns dos outros. Hoje foi um momento de 
grande encontro entre os vizinhos. Todos os 
pets puderam correr, ganharam brindes… O 
parcão foi um grande ganho para todos da 
região e do Rio como um todo”, afirmou.
Vale ressaltar que, ao longo do dia, serão distri-
buídas senhas para microchipagem e vacina-
ção dos cachorros, em parceria com o Instituto 
Municipal de Vigilância Sanitária, Vigilância 
de Zoonoses e Inspeção Agropecuária (Ivisa-
-Rio). Os animais também receberão diplo-
mas, indicando que foram os primeiros a uti-
lizar o local no dia da inauguração.

A celebração dos 173 anos da Lei Eusébio de 
Queirós ocorreu em uma roda de conversa na 
Escola Municipal Daniel Soares, no Jardim 
Nazareno. Promulgada em 4 de setembro de 
1850, a Lei nº 581 proibiu o tráfico transa-
tlântico de escravos. Embora não tenha posto 
fim à escravidão, foi um marco significativo 
no caminho abolicionista. O Brasil recebeu 
cerca de 4 milhões de africanos escravizados, 
o maior número em todo o mundo.

Visando resgatar a memória abolicionista, 
a escola organizou o evento nesta segunda-
-feira (04). O município de Magé se destaca 
por oferecer uma Disciplina Diversificada, 
ministrada do sexto ao nono ano, focada 
no ensino de história e cultura africana, 
afro-brasileira e indígena.
O evento contou com a participação dos pro-
fessores Thiago Lopes, Juliana Firmiano, Éri-
ca Ribeiro, Amanda Guimarães e Fernando 
Rapozo e Renata da Silva Lima, que esclare-
ceu o objetivo da roda de conversa. “Achamos 
essencial discutir esse tema e refletir sobre a 
importância das leis abolicionistas e seu im-
pacto atual na luta antirracista”, explicou.
Os alunos receberam bem a discussão. “Eles 
se engajaram de verdade, algo que tem sido 
comum durante as aulas”, completou Renata.
Geovanna Vitória, de 14 anos, saiu com 
muito conhecimento sobre o tema após 

a realização do encontro. “Aprecio mui-
to aprender sobre o tema na disciplina 
e aprofundar meu conhecimento sobre 
história e cultura”, disse.
Sua colega Anna Julia Garcia também va-
lorizou a experiência. “Se não fosse pelos 
movimentos abolicionistas, não teríamos 
avançado. A luta hoje é por igualdade de 
oportunidades e direitos, e é por isso que gos-
tei da roda de conversa”, concluiu.
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+EDUCAÇÃO
Sepetiba vai ganhar unidade da Faetec

A proposta é que, inicialmente, a unidade ofereça de cinco a sete cursos, entre eles 
cuidador de idosos e opções na área de beleza

'Quase três anos de sofrimento', celebrou Alessandra Veiga, mãe de dois dos quatro herdeiros do ator

Justiça tira viúva do testamento de Tom Veiga,
o Louro José, e herança fica só com os filhos

o último sábado (02/09), 
o vice-governador do Rio, 
Tiago Pampolha, esteve 
no bairro de Sepetiba, na 
Zona Oeste do estado, 
para anunciar a mais 

nova unidade voltada para Qualificação 
Profissional da Fundação de Apoio à Escola 
Técnica (Faetec). A instituição é vinculada 
à Secretaria de Ciência, Tecnologia e 
Inovação e o novo equipamento vai 
funcionar na Rua Landre Sales.
Na cerimônia, foi também inaugurada 
uma base descentralizada do SAMU, que 
vai funcionar com atendimento 24 horas, 
ao lado da Faetec. Além do Governador 
em exercício, estiveram presentes a 
Presidente da Faetec, Caroline Alves; 
a Deputada Federal Dani Cunha; o 
Diretor Executivo da Fundação Saúde, 
João Pilotto; e o Secretário de Estado de 

Saúde, Dr. Luizinho.  
Pampolha acredita que a instalação 
de um polo da Faetec no bairro pode 
ser determinante para o morador 
que deseja se profissionalizar a fim 
de ocupar melhores colocações no 
mercado de trabalho.
“Todo mundo sabe da importância de 
um equipamento educacional como 
a Faetec. Sepetiba e a Zona Oeste têm 
uma demanda muito reprimida por 
empregabilidade. Quando a gente traz 
para cá um polo da Faetec, a gente dá 
oportunidade para esses jovens não 
buscarem na criminalidade, no poder 
paralelo e nas drogas, a sua forma de 
subexistência. Mas na qualificação, 
no estudo, no aprimoramento, numa 
inserção no mercado de trabalho e nas 
oportunidades que surgirão a partir 
desse investimento que o poder público 

Quase três anos depois da morte de 
Tom Veiga, o intérprete do papagaio 
Louro José, a Justiça bateu o martelo e 
determinou que a herança fosse dividida 
apenas com os seus quatro filhos. A 
sentença foi dada na semana passada e 
põe um fim na batalha judicial travada 
com a viúva Cybelle Hermínio da Costa, 
que foi casada por oito meses com o ator.
A Justiça determinou a anulação do 
testamento deixado por Tom. Nele, 
Cybelle detinha 50% dos bens do 
intérprete do Louro José. Os outros 
50% eram divididos pelos quatro filhos 
dele, sendo 12,5% para cada um. Com a 
nova decisão da Justiça, os filhos ficam 
com 100%, e Cybelle sem nada.
O casamento de Tom e Cybelle 
terminou dois meses antes dele morrer. 
Já o divórcio estava previsto para 
sair quatro dia após a sua morte. Três 
dias antes de sofrer um AVC fatal, o 
intérprete de Louro José enviou um 

áudio a um amigo avisando que tiraria 
Cybelle do seu testamento, só que ele 
não conseguiu realizar tal desejo.
Tom também enviou a Alessandra 
Veiga, sua segunda mulher e com quem 
estaria reatando o relacionamento, 
fotos e áudios narrando ter sofrido 
agressão física de Cybelle, o que teria 
motivado a separação deles.
Alessandra Veiga, que foi casada por 14 
anos com Tom Veiga e é mãe de Adrian, 
de 23 anos, e Alissa, de 17, dois dos 
quatro filhos do ator, celebrou a vitória 
na Justiça na última sexta-feira, 1, no We 
Podcast, podcast que tem com o filho 
em Orlando, nos EUA, onde moram.
"Parabéns, meu filho. Parabéns 
Amanda, Diego, e Alissa pela grande 
vitória. A justiça brasileira fazendo 
justiça. Uma coisa que foi muito 
sofrida, mas as crianças tiveram a 
vitória, que foi o testamento do Tom 
Veiga, o nosso amado Tom Veiga, 

meu amor de todas as vidas. Foi feita 
a Justiça. Os parabéns para os filhos, 
e eu e a Cristina, como mães deles e 
querendo que tudo fosse resolvido", 
comemorou ela.
"Foi tão sofrido. Quase três anos 
de sofrimento. Muito obrigado a 
Deus. As crianças são os verdadeiros 
herdeiros de Tom Veiga. Não poderia 
ser diferente. Foi uma situação bem 
tumultuada. Todo mundo ouviu os 
áudios dele. O Tom falou e deixou 
registrado tudo, e a Justiça brasileira foi 
feita. Eles, os filhos, são os herdeiros, 
e nada mais justo que os herdeiros 
naturais e escolhido por ele. Chorei 
muito", completou.
Tom Veiga morreu no dia 1º de 
novembro de 2020, aos 47 anos, após 
sofrer um AVC em casa, na Barra da 
Tijuca, Zona Oeste do Rio. O valor dos 
bens deixado pela intérprete do Louro 
José estaria estimado em R$ 1 milhão.

N
estadual está fazendo aqui em Sepetiba. 
Por isso tenho imenso orgulho de 
poder, ao lado do Governador Cláudio 
Castro, trazer pra cá esse que, sem 
dúvida nenhuma, é um equipamento 
libertador e emancipador para a nossa 
juventude da Zona Oeste”, disse.
As obras da Faetec Sepetiba começam 
já nesta segunda-feira, com previsão 

de conclusão em três meses. O 
espaço vai contar com cinco salas de 
aula, além de cozinha, banheiros, e 
ambientes administrativos, como 
coordenação e sala de professores. 
A proposta é que, inicialmente, 
a unidade ofereça de cinco a sete 
cursos, entre eles cuidador de idosos 
e opções na área de beleza.
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AQUELE ABRAÇO !!!
>> LUARLINDO ERNESTO, 40! E o Luar segue brilhando mais forte do que nunca na constelação 
jornalismo. No momento, sua história se confunde com a do jornal O DIA. O veículo comemora 68 anos 
de circulação e Luar, quatro décadas de atuação. Uma das lendas vivas das redações brasileiras, Luarlindo 
virou referência para quem chegou depois dele. Repórter investigativo dos bons, Luarlindo Ernesto não 
pensa em parar (graças a Deus!). "Trabalho na melhor casa do mundo e seguirei fiel a quem me presti-
gia", costuma dizer nas rodas de conversas, transformadas em verdadeiras aulas aos mais novos. Quer 
ler, ouvir histórias fantásticas sobre matérias incríveis? Acesse o Luar nas redes sociais ou pesquise sobre 
a trajetória dele. Salve, salve, Fera! + Sucesso! Aquele Abraço, irmão!!!

Quatro sambas disputam a finalíssima e o direito de ser o hino da escola em 2024
ma noite de muitas emoções 
e muito samba. Assim será na 
sexta-feira, 8 deste setembro, 
a partir das 22 horas, na qua-
dra da Unidos de Padre Mi-
guel. Esta data marca a final 
do concurso que vai escolher 

o hino do Boi Vermelho para o Carnaval 2024.
A festa acontecerá a partir das 22h, e o melhor 
de tudo é que a entrada será gratuita até meia-
-noite. Com quatro sambas finalistas competin-
do pelo título de hino oficial da escola, a noite 
promete ser repleta de emoção e energia conta-
giante. Na abertura, o DJ Leandro agita o públi-
co com um repertório que faz um passeio para 
todos os ritmos. Logo em seguida, será a vez do 
grupo Pega Black animar os presentes.
Mais esperada da noite, a bateria Guerreiros da 
Unidos, de Mestre Dinho, entra em cena ao lado 
de Bruno Ribas para comandar o elenco show 
da UPM, na despedida do hino Baião de Mou-
ros. Conhecidos por sua excelência e paixão 
pelo samba, os segmentos da UPM, coreogra-
fados Por George Louzada e Elaine Nascimento, 
estão preparando um espetáculo à parte. Bem 
localizada, a quadra da Unidos de Padre Mi-
guel fica próximo ao Hospital Municipal Albert 
Schweitzer. Há também farta oferta de táxis e 
carros de aplicativo que fazem o trajeto. O ende-
reço da quadra é Rua Mesquita, 8, Padre Miguel.
>> As parcerias finalistas: Samba 05: Ribeirinho, 
Samir Trindade, Renan Diniz, Carlinho do Mer-

Sangue como Groselha, um espetáculo 
idealizado pelo diretor, Ricardo Santos, 
indicado ao Prêmio Shell 2019, pelo espe-
táculo Rinoceronte, estreia dia 06 de se-
tembro, às 20h,  na sede da Cia dos Atores 
- Escadaria Selarón - Rua Manuel Carnei-
ro, 12, Santa Teresa, Rio de Janeiro. 
O espetáculo nasceu da provocação do 
universo criado por Nelson Rodrigues, um 
dos mais importantes dramaturgos brasi-
leiros, a partir de uma residência artística 
realizada em parceria com a Sede da Cia 
dos Atores, envolvendo mais de 30 artistas. 
O resultado não se propõe a ser uma adap-
tação ou tentativa de abarcar a vasta obra 
do autor. Ele busca explorar e refletir sobre 
a complexa radiografia do caráter humano, 
um tema central na obra rodrigueana.
Em cena 22 atores mergulham em conve-
niências, mentiras, preconceitos, ciúmes, 
adultérios, humor, música ao vivo, acidez 
e assassinatos.
O espetáculo propõe também reflexão so-
bre a "família tradicional", questionando a 
estrutura que, por vezes, pode gerar situ-
ações patéticas e, ao mesmo tempo, insu-
portáveis. "A ficção para ser purificadora 
precisa ser atroz. O personagem é vil para 
que não o sejamos. Ele realiza a miséria in-
confessa de todos nós." Nelson Rodrigues.
Essa perspectiva revela a intenção de 
"Sangue como Groselha" de não apenas 
entreter, mas também provocar reflexões 
profundas sobre a natureza humana.
"Sangue como Groselha" é convite para 
uma jornada profunda no coração da con-
dição humana, uma experiência que cer-
tamente ficará gravada na memória dos 
espectadores.
Elenco: Alexandre Melo, Álvaro Sagulo, 
Andre Celant, Du Pessanha, Fabio Alavez, 
Heitor Mota, Higor Nery, Isabela Arruda, 
João Uchôa, Leonam Guimarães, Larissa 
Fiori, Letícia Iecker, Lucas Antenor, Mabê 
de Paiva, Maddu Costa, Marcelo Pros-
docimi, Mariah Linhares, Paburu, Rhay 
Polster, Tom Dantas, Virgínia Bravo, Víc-
tor Santana e Vitor Pascon.

 &
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Boi Vermelho em festa! Unidos de Padre Miguel
realiza final de samba na sexta-feira (8)

Peça busca explorar e refletir sobre a com-
plexa radiografia do caráter humano (Foto: 

Marcelo Prosdocimi/Divulgação)

pleta mais um ano de vida e solidifica o retorno 
de sua Banda Telúrica aos palcos.   
Há 15 anos na estrada, Edu está com agenda 
lotada até novembro e vê o resultado do bom 
trabalho nos vários convites para shows. "Já es-
tamos fechando apresentações para dezembro", 
informa o artista, que foi a primeira atração 
do programa de entrevistas 'Resenha Cultural 
do jornal Hora H', em 2018. "A TV HORA H 
nos prestigiou e divulgou, valorizou, centenas 
de artistas durante um bom tempo. Só tenho a 
agradecer", acrescentou.  
Voltando à Banda Telúrica Edu fala com orgu-
lho do projeto, cuja formação atual conta com 
ele na voz e violão, Gegê Oliveira, piano, violão 

e voz, Gabi Rodrigues, guitarra, Thaiane Dru-
mond, bateria e voz e Laila, contrabaixo.
"A Laila ainda não tem foto com a banda, 
porque ainda vai estrear dia 29 deste setem-
bro em show na Freguesia, durante a festa 
de Nossa Senhora do Loreto. Ela é a mais 
nova integrante do grupo", destaca Edu 
Dias, cujas principais influências musicais 
são Arthur Maia e Nico Assunção.
"Tudo começou comigo e Kléber Almeida na 
bateria. Quando Kléber saiu entrou a Thaia-
ne Drumond no lugar dele e logo em seguida 
formamos o trio com a chegada do Gegê. Ago-
ra, chegamos nessa formação com a mulheres 
marcando presença", finaliza Edu.

Edu Dias comemora mais um ano de vida e festeja volta da Banda Telúrica

Componentes se preparam para cantar e 
mostrar o lendário 'Padim Ciço' na Série Ouro da 

Liga RJ (Foto: Diego Mendes/Divulgação)

"Sangue como Groselha" 
estreia em Santa Teresa 

nesta quarta-feira véspera do 
feriado da Independência

Edu (direita), Gegê Oliveira, Thaiane e Gabi 
Rodrigues estão na nova formação da Telúrica 

2023 (Foto: Divulgação)

cadinho, Dilson Marimba e Silvio Romay Part. 
Especial: Thiago Mainers e Domingos Os. Sam-
ba 13: Claudio Russo, Thiago Vaz, W.Corrêa, 
Richard Valença, Orlando Ambrósio, Miguel 
Dibo, Lico Monteiro e Cabeça do Ajax. Samba 
77: Jefinho Rodrigues, Paulo César Feital, Jonas 
Marques, Denílson do Rosário, Carlinhos da 
chácara, Gutto Neves, Luciano Chuca e Rafael 
Bernini. Samba 138: Chacal do Sax, Sidney Myn-
gal, Robertinho, Alexandre Rivero, Clay Ridolfi, 
Gabriel Simões, Rafael Faustino e Felipe Mussili.

>> 'Padim Ciço' - Exaltando um dos maiores 
símbolos de identificação e devoção do povo 
nordestino, a Escola de Samba Unidos de Padre 
Miguel apresenta "O Redentor do Sertão", dos 
carnavalescos Edson Pereira e Lucas Milato, 
no ano em que o Padre Cícero Romão Batista 
completa 180 anos de nascimento. Na equipe 
de criação ainda estão o enredista Leandro Tho-
maz, além de Edson Pereira, Lucas Milato, Caio 
Araújo, Caio Cidrini, João Francisco Dantas e 
Marcelo Fraga (Pesquisa e Desenvolvimento).

U

Nesta terça, 5 de setembro de 2023, o professor, 
músico, cantor, poeta e escritor, Edu Dias, de 
São João de Meriti, Baixada Fluminense, tem 
motivo duplo para celebrar. O talentoso com-
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NOS BASTIDORES 

m um cenário que parece 
saído de um filme, o ator 
Mauricio Lopes, aos 35 anos, 
é um verdadeiro exemplo de 
versatilidade e paixão pelo 
mundo das artes. Sua jorna-
da começou nas passarelas, 

desfilando para agências de modelos no litoral 
de Santos, São Paulo, em 2008. No entanto, 
foi em 2011 que seu talento verdadeiramente 
brilhou no evento "Top Caça Talentos" em São 
Paulo, uma plataforma de revelação de novos 
rostos no mundo da moda e da atuação.
Mauricio, um nativo de Santos, sempre foi 
atraído pelo mundo artístico. Desde a in-
fância, ele chamava a atenção dos colegas na 
escola com seu talento excepcional para o 
desenho. Nas aulas de artes, todos queriam 
que ele fizesse seus trabalhos, e ele adorava a 
sensação de ser o centro das atenções.
Embora tenha modelado extensivamente 
para agências da Baixada Santista, foi no te-
atro que Mauricio descobriu sua verdadeira 
paixão. Formado em artes cênicas, ele se de-
dicou a uma carreira que o levou a diversos 

papéis desafiadores e emocionantes.
Um dos momentos marcantes de sua carrei-
ra foi sua participação na web série de suces-
so "Facada 2" em 2018, produzida pela Bam-
ba Negra. Mauricio teve a tarefa de substituir 
outro ator no meio da produção, uma situa-
ção desafiadora. Ele relembra: "Fui chamado 
no meio da produção substituindo um outro 
ator. Todos já meio que se conheciam e eu 
cheguei meio bicho do mato. Mas deu tudo 
certo, me diverti bastante."
A versatilidade de Mauricio não se limita à 
atuação; ele também é um talentoso artista 
plástico. Em 2024, o público poderá vê-lo em 
novas produções que prometem surpreender. 
Além disso, ele tem participado ativamente 
de festivais de teatro na Baixada Santista, con-
solidando sua presença no cenário artístico.
Para ficar por dentro de todas as novidades 
e acompanhar o trabalho desse talentoso 
artista, basta segui-lo em suas redes sociais: 
Instagram @mauriciollopes e @mauriciollo-
pesart. Mauricio Lopes é, sem dúvida, um 
nome a ser observado no mundo das artes.

Atriz e apresentadora Aline Peres surpreende 
mais uma vez, desta vez ao recriar o icônico es-
tilo e presença da lendária Marilyn Monroe em 
um emocionante ensaio fotográfico. Inspirada 
pela aura inigualável da diva de Hollywood, 
Aline capturou a essência e o glamour da era 
de ouro do cinema em cada imagem.
O ensaio, feito pela talentosa fotógrafa Maria-
na Oliver, destaca a habilidade de Aline Peres 
em se transformar em diferentes personagens, 
consolidando seu lugar como uma das artistas 
mais versáteis da indústria do entretenimento. 
Cada pose, expressão e figurino foram cuida-
dosamente selecionados para trazer à vida a 
nostalgia da época de Marilyn Monroe, en-
quanto adiciona um toque moderno e pessoal.
Ao comentar sobre o ensaio, Aline Peres com-
partilhou: "Marilyn Monroe sempre foi uma 
inquietação e inspiração para mim. Fazer par-
te deste ensaio foi uma experiência emocio-
nante e desafiadora."
A fotógrafa Mariana Oliver também expres-
sou seu entusiasmo: "Trabalhar com a Aline 
Peres é trabalhar com a melhor atriz que já 
conheci, sem exageros, tudo o que ela tem pra 
mostrar ao mundo é impressionante."
Este ensaio fotográfico não apenas celebra o 
legado atemporal de Marilyn Monroe, mas 
também destaca a paixão e dedicação de Aline 
Peres à sua arte. Com uma carreira em ascen-
são e uma capacidade de se reinventar cons-
tantemente, Aline continua a conquistar os 
corações por onde passa.

Margareth Pinto é uma desequilibrada di-
retora, que  tenta controlar a vida dos pro-
fessores  dentro e fora de sua escola. Adora 
afirmar que possui muitos anos dedicados a 
educação, e por isso, merece o respeito e aten-
ção de todos. Após o retorno de suas férias, 
ela decide reunir o corpo docente para uma 
grande reunião afirmando que precisa corri-
gir muitas coisas dentro da unidade escolar.
O espetáculo aborda o cotidiano de uma 
escola. Desde o comportamento dos alu-
nos, até a prática de ensino dos profes-
sores, e tudo com muito bom humor! E 
claro, alerta também, sobre a valoriza-
ção dos profissionais da área da educa-
ção. Margareth Pinto diverte e emociona 
quem está na plateia. Mostrando o quão 
é importante a educação, tanto para os 
profissionais de ensino, como para as 
próprias famílias dos discentes.
Teatro Nova Iguaçu
R. Cel. Bernardino de Melo, 1081 - Caonze 
- Nova Iguaçu/RJ

Mauricio Lopes: A Trajetória 
Artísticade um Talento Versátil

Atriz Aline Peres 
Recria o Ícone de 

Hollywood Marilyn 
Monroe em um Ensaio 
Fotográfico Inspirador

Mauricio Lopes: A Trajetória 
Artísticade um Talento Versátil

E
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ntony, atacante do Man-
chester United e da sele-
ção brasileira, está sendo 
investigado pela Polícia 
Civil de São Paulo por 
violência doméstica con-
tra a ex-namorada, a DJ e 

influenciadora digital Gabriela Cavallin. 
Uma matéria divulgada pelo Uol nesta 
segunda-feira revela agressões físicas e 
ameaças do jogador de 23 anos contra a 
antiga companheira, anexadas por meio 
de fotos e áudios no inquérito.
Gabriela contou que foi ameaçada pelo jo-
gador enquanto estava grávida do atleta. 

"Ele já falou coisas assim: ou eu ia ficar com 
ele ou ia morrer todo mundo. Eu, ele e o 
nosso filho. E eu falava: você sabe que eu 
estou grávida, né? Você está me assustando. 
Uma hora ele estava chorando, outra hora 
me batendo. Com certeza um dos piores 
dias da minha vida". A DJ acabou perden-
do o bebê semanas depois.
Segundo a publicação, Gabriela, de 23 anos, 
procurou a polícia de Manchester, na Ingla-
terra, na última sexta-feira e apresentou uma 
nova denúncia contra Antony, também de 23 
anos. No inquérito, a DJ expõe imagens do 
que seria a última agressão cometida pelo 
jogador, deixando-a com uma lesão na mão 

Agressões de Antony contra a ex-namorada 
são reveladas em fotos e áudios

Gabriela Cavallin, de 23 anos, move processo contra o jogador

Flamengo oficializa proposta de
renovação por Fabricio Bruno

Joca: A Revelação de 7 Anos
que Brilha no Madureira FC

Antony é acusado de agredir a influencia-
dora Gabriela Cavallin - OLI SCARFF / AFP

direita, com os ossos dos dedos expostos.
Gabriela registrou um boletim de ocorrên-
cia contra Antony em junho deste ano na 
5ª Delegacia de Defesa da Mulher, no Tatu-
apé, em São Paulo. Na época, Gabriela Ca-
vallin pediu uma medida protetiva contra o 
ex-namorado. Segundo a DJ, Antony teria 
jogado água, chutado, puxado o cabelo e 
dado uma cabeçada na ex-namorada, além 
de a segurar pelos braços e jogá-la na cama.
Após a denúncia, prints de conversas entre 
a influenciadora e o jogador em um apli-
cativo de mensagens vieram à tona. "Você 
sabe que minha cabeça cortou com a ca-
beçada. Sabe que é mais forte que eu. Você 
nem de boné estava quando estava batendo 
sua cabeça na minha. Beleza, Antony. Só 
para saber que estou com muita dor no cor-
po todo", escreve a DJ.
Em seguida, Antony responde com uma 
mensagem temporária e Gabriela responde. 
"Para de escrever por mensagem que apaga. 
A médica tinha ido embora e voltou aqui 
para me trazer pomada que eu falei que caí. 
Você me machucou muito. Mas preferia 
que tivesse quebrado meus dentes".
Procurada pelo Estadão, a assessoria de 
Antony afirmou, em nota assinada pelo 
empresário do jogador, Júnior Pedroso, que 
o atleta "não vai se pronunciar enquanto a 
Justiça não der o seu parecer". A defesa do 
atacante entende que o caso é desfavorável 
à Gabriela. "O que se pode observar é que 
ela aparece na mídia sempre nos momentos 

que ela sabe que pode prejudicar o Antony. 
Como no dia da convocação para Seleção 
Brasileira e agora no momento da apresen-
tação. Mas os fatos expostos são os mesmos 
que estão sendo tratados no processo inves-
tigatório", completa a nota.
Antony foi convocado por Fernando Diniz 
para os jogos contra Bolívia e Peru, pelas 
Eliminatórias da Copa do Mundo de 2026, 
nos dias 8 e 12 de setembro. Após a divulga-
ção da lista, Gabriela Cavallin compartilhou 
uma coluna que critica a convocação do ata-
cante do Manchester United. Ela também 
mencionou o fato de Lucas Paquetá, do West 
Ham, ter ficado de fora por ter seu nome en-
volvido em um caso de apostas esportivas
Antony despontou para o futebol em 2019, 
quando se destacou na conquista da Copa São 
Paulo de Futebol Júnior pelo São Paulo. No 
ano seguinte, clube tricolor vendeu o atacan-
te para o Ajax, da Holanda, por 16 milhões de 
euros (R$ 74 milhões na cotação da época). 
Ele rapidamente caiu nas graças da torcida e se 
tornou um dos destaques do Brasil na Europa.
Campeão com o Brasil nos Jogos Olímpi-
cos de Tóquio, em 2021, Antony foi ven-
dido pelo Ajax ao Manchester United em 
agosto do ano passado por 100 milhões 
de euros (R$ 500 milhões), tornando-se a 
maior venda da história do futebol holan-
dês. United não afastou o atleta. Na estreia 
do time na Premier League, o atacante foi 
titular, contra o Wolverhampton, na última 
segunda-feira, 14.

O Flamengo já oficializou a proposta de renovação 
salarial para o zagueiro Fabricio Bruno. O jogador, 
de 27 anos, chegou no clube carioca no ano pas-
sado e é um dos destaques da atual temporada. O 
staff do atleta irá analisar e responder em breve. A 
proposta inclui uma valorização do defensor.
Fabricio Bruno tem contrato com o Flamengo 
até o fim de 2025, porém, o Rubro-Negro deseja 

aumentar o período de vínculo com o zagueiro. 
Antes de atuar no clube carioca, o defensor passou 
por Cruzeiro, Chapecoense e Bragantino. O Ru-
bro-Negro desembolsou R$ 15 milhões pelo atleta.
No total, o zagueiro entrou em campo em 75 
jogos pelo Flamengo, fez cinco gols e deu três 
assistências. Fabricio Bruno foi campeão da Li-
bertadores e da Copa do Brasil no ano passado.

A

A mais nova promessa do futebol vem da 
Baixada Fluminense na categoria Sub7 
Joaquim Oliveira mais conhecido como 
(Joca) atleta de base do Tricolor suburbano 
MADUREIRA desde outubro de 2022 
disputando campo e quadra, essa promessa 
com apenas 7 anos já atrai olhares e 
especulações dos grandes times do Rio 
de Janeiro. MADUREIRA ESPORTE 
CLUBE tem sido uma grande escola na 
preparação de futuros atletas do futebol.
Ainda vamos ouvir falar muito desse mini 
craque JOCA DO MADUREIRA
No bairro de Madureira, no Rio de Janeiro, o 
futebol é uma paixão. O Madureira Futebol 
Clube, um dos clubes mais tradicionais da 
cidade, é um símbolo dessa paixão.

O Madureira sempre foi um clube de 
inclusão. Desde a sua fundação, em 1915, o 
clube sempre abriu as portas para jogadores 
de todas as classes sociais e,  origens 
O “Madureira para Todos” é um exemplo 
de como o futebol pode ser um instrumento 
de inclusão social. O programa tem 
ajudado a transformar a vida de crianças 
e jovens de baixa renda, dando a eles a 
oportunidade de realizar o sonho de jogar 
futebol profissionalmente

Nosso ideal é lutar
Lutar por ti Madureira
Queremos ver tua bandeira
Tremular pelo ar
E assim queridos, unidos,
Seremos dez, vinte mil,
Em cada Glória que temos,
Daremos pujança ao esporte do Brasil
És Madureira, nosso castelo,
A nossa Catedral, ideal
O sol de muitos anos,
Dos tricolores suburbanos.


